

# GEWertschaftsabend



01. Oktober 2018

Am 01.10.2018 findet der nächste **GEWertschaftsabend** der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW) München im Gewerkschaftshaus (DGBar) statt. Neben der üblichen musikalischen Unterhaltung, kollegialen Gesprächen, Knabberzeug und Getränken zu günstigen Preisen, gibt es diesmal gibt es einen Vortrag und eine ironische Darstellung:

## Das Volksfest als Ritual?

Volksfeste sind fester Bestandteil des Jahreszyklus, sie brechen mit dem Alltag, erlauben Ausflucht und Entrückung, bringen zusammen und verhandeln beanspruchte Identitäten. Der Ethnologe Victor Turner betont die dynamische Offenheit ritueller Praxen und Sinnzusammenhänge. In seiner leiblichen Erlebbarkeit bestätigt das Volksfest daher nicht einfach nur sozialen Sinn, sondern lässt prinzipiell auch Neues zu, nicht zuletzt die Grenzüberschreitung. Referent ist der Kollege und Ethnologe Dr. Prof Magnus Treiber.



Die GEW München lädt zum **GEWertschaftsabend** mit Bildungs- und Kulturprogramm alle interessierten Kolleg\*innen, solche die es noch werden möchten und solidarische Sympathisant\*innen herzlich ein<sup>1</sup>. Der Eintritt ist frei.

## Wann und wo?

Einlass ab 18.30 Uhr

Programm ab 19.00 bis ca. 21:00 Uhr

in der DGBar im Gewerkschaftshaus  
Schwanthalerstr. 64, 80336 München

### Ansprechpartner

Michael Bayer, Schwanthalerstr. 64, 80336 München,  
Erdgeschoß, Raum: B.0.10, Tel.: 089 - 53 73 89  
E-Mail: [aob@gew-muenchen.de](mailto:aob@gew-muenchen.de)

### Wegbeschreibung:

Rechts neben dem Haupteingang vom DGB Haus an der Schranke vorbei, runter zu Garage.

<sup>1</sup>Die Veranstalter behalten es sich vor Personen die durch ihre Anwesenheit oder ihr Verhalten stören der Veranstaltung zu verweisen. Insbesondere in Bezug auf rechte Gesinnung, Sexismus, Antisemitismus, Klassismus, Rassismus oder übermäßiger Alkohol-/Drogenkonsum sowie aggressives Verhalten.